

ふちゅう歴史散歩 Vol.151

古代山陽道が、
府中市街地に
今も残っています！



⇒府中市街地を通る古代山陽道。黄色のラインを古代山陽道が通っていたと考えられています。現在の道路より幅が広がったようです。

府中市街地には古代の大きな道路が通っていました。「大道」と呼ばれた大変重要な「古代山陽道」です。都から九州の大宰府を結ぶこの道路は、直線できつられ、道幅も広いのが特徴です。

古代の道路は奈良時代頃に全国規模で急速につくられました。地方の反乱や外国からの攻撃といった非常事態の時に、都に緊急の連絡をするためです。いち早く情報を得るために、都と地方を最短距離で結ぶ直線道路が必要だったので。後には、都から各国に派遣される国司や、都に税を納めに向かう人、そのほか外国の使節など多くの人々や物が行き交う交通路としても利用されていました。かつての道路は、道幅が半分ほどに狭くなっていますが、今なお道路として使われ続けています。「であいの広場」や「はじまりの広場」を歩いて、都から派遣された国司たちがかつて通った古代山陽道の道幅や備後国府へ至る道を体感してみませんか。

—市民レポーターが府中の魅力を投稿します—

ふちゅう Sai 発見!

高校生編 その108

「大運動会を終えて」

僕は応援団をやるなら団長になりたいと思っており、「団長をやらないか？」と声をかけられ、「是非やらせてください」と快諾して団長に就任しました。団をまとめることは副団長が長けていたので、僕は団を元気づける団長を志しました。エール交換や演舞の練習はきつかったけど、自分がダメになってはいけないと思い、ポジティブな言葉をかけて団を盛り上げることもがんばりました。

夏休みが始まり、演舞を中心に練習を始めました。とても速いスピードの演舞を習得しようとしたので、初めは不安の方が大きかったです。でも練習を重ね

て、本番の一週間前にやっと演舞を通せるようになりました。当日は、エール交換から始まり、今までで一番の出来でした。そして昼食後演舞の時間がやってきました。なぜかよく分からないけれど、本番は頭が冴えておりとても良い演舞をやり遂げることができました。結果は、演舞1位で総合優勝も勝ち取ることができました。本番でミスをしたという団員もいましたが、僕たちはミスをカバーできるぐらい練習してきたんだと思います。

僕は今回の運動会で、素晴らしい団員に恵まれて最高の経験をさせていただきました。来年の大運動会での後輩の活躍にも期待しています。



投稿者 (文と写真)
府中高校3年
森下 修平さん

府中市RCCラジオ番組「府中に夢中！」
毎週月曜日16:30～16:45(そのうちの5分間) RCCラジオ(1530KHz)

放送日	放送内容
11月6日(月)	府中の紅葉イベント情報! 「三郎の滝紅葉まつり」
11月13日(月)	府中の紅葉イベント情報! 「府中八幡もみじの森 第四回紅葉まつり」
11月20日(月)	「我龍」が教える和太鼓教室「十五鼓乃会」
11月27日(月)	ALT全校配置! 異文化を身近に感じる教育を

公式SNS
LINE

公式SNS
facebook

スマホアプリ
radiko(ラジオ)

府中市メール
配信サービス

My府中

iPhone

Android